
В ноВый год общественная палата 
Магнитогорска вступила, имея все 
необходимое для работы.

Черту под решением организационных 
вопросов успели подвести до празд-
ников, на втором по счету заседании. 

На нем были последовательно утверждены 
регламент, кодекс этики, перечень постоян-
ных комиссий и их руководители.

Вносимые предложения обосновывал 
председатель общественной палаты Ва-
лентин Романов. Из его пояснений стало 
ясно, что регламентом будут установлены 
правила внутренней организации, проце-
дура и порядок деятельности. Что касается 
кодекса этики, то в его основу положены 
аналогичные документы, действующие в 
общественных палатах России и Челябин-
ской области, а также принципы нравствен-
ности.

Два эти документа были приняты еди-
ногласно и без замечаний, зато решение 
о количестве постоянных комиссий не 
обошлось без поправок. По предложению 
Владимира Семенова, счет уравняли до 
круглого. Первоначально для палаты выбра-
ли одиннадцать направлений деятельности, 
но в итоге остановились на десяти. Со-
бравшиеся согласились с председателем, 
что они охватывают все 
без исключения сферы 
жизнедеятельности. 

Что получилось в ре-
зультате? Из тридцати 
членов общественной 
палаты каждый третий 
получил портфель ру-
ководителя комиссии. 
О названиях и персоналиях скажем язы-
ком протокола. После непродолжительной 
дискуссии были созданы следующие 
комиссии: по соблюдению прав человека 
(председатель – Наталья Флейшер), по за-
конодательству и общественному контролю 
за деятельностью правоохранительных 

органов, силовых структур и взаимодей-
ствию с судебными органами (Станислав 
Марайкин), по вопросам экономического 
развития и поддержки предприниматель-
ства (Вячеслав Бердников), по социальным 

вопросам, демографиче-
ской политике, здраво-
охранению и здоровому 
образу жизни (Аркадий 
Ишметьев), по делам 
молодежи, физической 
культуре и спорту (Алек-
сандр Дегтярев),  по 
развитию образования, 

науке и инновациям (Владимир Семенов), 
по экологической безопасности и охране 
окружающей среды (Рафига Шафигулина), 
по культуре (Наталья Веремеенко), по во-
просам развития гражданского общества 
и местному самоуправлению (Владимир 
Зяблицев), по коммуникациям, информа-

ционной политике и взаимодействию со 
средствами массовой информации (Павел 
Верстов).

Но и это еще не все решения, приня-
тые на втором заседании общественной 
палаты. Ее председатель Валентин Ро-
манов предложил коллегам письменно 
изложить видение своей будущей работы. 
Некоторым из них по следам внесенных 
предложений розданы конкретные по-
ручения. Так, Анатолий Слонин должен 
представить материалы для обсуждения 
вопроса о монетизации льгот, а Юлия 
Кива-Хамзина – подготовить предло-
жения по изготовлению членам палаты 
именных удостоверений.

Со своей стороны, Валентин Романов 
пообещал передать в созданные комиссии 
почти восемьдесят обращений от горожан, 
полученных в течение ноября–декабря 

ОЛЕГ ГРИШИН

  эхо праздника
Приятные  
сюрпризы
ЮныМ пациентам магнитогорской 
третьей детской городской больницы 
вручили новогодние подарки от Виктора 
Рашникова…

Пятьсот пятьдесят новогодних книг с историей 
Дедов Морозов всего мира и, разумеется, наборы 
конфет к новогоднему столу. Это стало приятным 
сюрпризом как для маленьких пациентов больни-
цы, которые лежат здесь со своими мамами, так 
и для подростков, выставляющих напоказ свою 
«взрослость» с ее атрибутами – ай-подами, ай-
фонами и mp-3-плеерами.

Руководство третьей детской больницы, как 
и другие учреждения образования, социальные 
центры и лечебные учреждения, уже привыкло 
к постоянной заботе и помощи со стороны руко-
водства Магнитогорского металлургического ком-
бината. Не раз в телеинтервью и со страниц газет 
они благодарили председателя совета директоров 
предприятия Виктора Рашникова. К новому году 
Виктор Филиппович дарил подарки детишкам и 
как депутат Законодательного собрания Челябин-
ской области. Вручение проходило торжественно: 
на новогоднем представлении с елкой, Дедом Мо-
розом и Снегурочкой. От лица депутата подарки 
вручал помощник Виктора Рашникова Анатолий 
Клишин, пожелавший юным пациентам, конечно 
же, здоровья.

Детишки, получив подарки и рассмотрев их 
поближе, отдают их в руки медиков: новый год 
– это, конечно, праздник, но дисциплина в боль-
нице – прежде всего.

– Дай сейчас им всю коробку – сразу и съе-
дят, – смеются нянечки. – И на обед ничего есть 
не будут, а без полноценного питания какое 
здоровье? Так что будем выдавать помаленьку 
к чаю…

РИта ДавЛЕтШИНа  
ФОтО > ЕвГЕНИй РухмаЛЕв

события и комментарии суббота 15 января 2011 года
http://magmetall.ru

 Сегодня на своей арене «Металлург» сыграет с одним из лидеров – ярославским «Локомотивом»
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 выплаты
«Кредит Урал Банк» ОАО  
не взимает  
комиссии за зачисление 
вкладчикам банка  
«Монетный дом»

При перечислении средств со счетов/вкладов 
физических лиц из отделений/филиалов банков, 
объявленных банками-агентами по выплатам банка 
«Монетный дом», на счета/вклады физических лиц в 
«КУБ» ОАО, комиссии за зачисление не взимаются. В 
платежном документе должно присутствовать назна-
чение платежа: «Выплата банка «Монетный дом». 

дополнительная информация и по телефону 
(3519) 24-89-33.

Из тридцати членов 
общественной палаты 
каждый третий  
получил портфель  
руководителя комиссии

Социальные задачи
 Горадминистрация

В списке первоочередных задач адми-
нистрации Магнитогорска – работы по 
введению в эксплуатацию новых детских 
садов и реконструкции медицинских 
учреждений.

Об этом было заявлено 11 января на первом в 
этом году аппаратном совещании главы города.

«Медицина и образование – не те направления, 
на которых можно экономить. Этот принцип мы 
менять не будем», – считает Евгений Тефтелев. 
Согласно графику три детских сада по адресам: 
ул. Фрунзе, 28а, ул. Ломоносова, 24, пр. Ленина, 
63/2 к февралю примут первых воспитанников. 
Сейчас идет процедура лицензирования этих 
объектов. Глава города выразил желание лично 
проинспектировать каждый готовый садик. К 
слову, Евгений Тефтелев определил еще три до-
школьных учреждения, вошедших в план работ 
на 2011 год. Они будут располагаться по адресам: 
ул. Галиуллина, 31/2, ул. Нестерова, 19, пр. Карла 
Маркса, 8.

В наступившем году администрация города 
намерена также продолжить «доводить до ума» 
и больницы, состояние которых в некоторых 
случаях удручает. Так, в первую очередь плани-
руется модернизация левобережных учреждений, 
в том числе инфекционного стационара детской 
городской больницы № 3.

С «Локомотивом» – свои счеты
 хоккей

«МеталлуРг» продолжает сумасшедшую турнирную гонку, на-
чавшуюся фактически сразу после празднования нового года. В 
четверг команда провела уже шестой матч за одиннадцать дней 
и одержала третью победу подряд. на сей раз Магнитка выиграла 
у нижегородского «торпедо» – 2:1.

В воротах после длительного перерыва вновь сыграл Илья Проскуряков, 
пропустивший четыре предыдущие встречи. Главный тренер Кари Хейккиля 
после игры сказал, что замена Георгия Гелашвили стала плановой: «Выход 
Проскурякова был определен заранее».

Все шайбы в матче были заброшены во втором периоде. Голы лучшего бом-
бардира «Металлурга» Петри Контиола и лучшего снайпера Дениса Платонова 
позволили вроде бы хозяевам создать солидный задел, однако американский 
форвард «Торпедо» Райан Веске в меньшинстве (!) быстро одну шайбу отыграл. 
Чтобы сохранить минимальное преимущество в счете, магнитогорцам пришлось 
изрядно потрудиться. Кстати, Веске стал злым гением для «Металлурга». В октя-
бре прошлого года, когда в Нижнем Новгороде «Металлург» сломил-таки сопро-
тивление «Торпедо» – 5:3, Райан забросил в ворота Проскурякова две шайбы.

Сегодня Магнитка продолжит напряженную январскую серию – на своей 
арене команда сыграет с ярославским «Локомотивом», лидером Запада. Начало 
матча в 16 часов. Команда Владимира Вуйтека после восьми побед подряд при-
тормозила: в прошлую субботу она проиграла дома минскому «Динамо» – 1:2 
по буллитам, а в четверг в Уфе в фееричном матче уступила «Салавату Юлаеву» 
– 6:7. В Магнитогорске «Локомотив» постарается вернуться на победную тропу. 
Однако у главного тренера «Металлурга» Кари Хейккиля с Ярославлем, команду 
которого он дважды выводил в финал плей-офф, свои счеты…

Сейчас Магнитка занимает второе место в Восточной конференции, на одно 
очко отставая от омского «Авангарда». Казанский «Ак Барс», проигравший 
в четверг дома екатеринбургскому «Автомобилисту» (1:2), опустился на 
третью строчку таблицы.
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